

Mehr Bewegungsfreiheit für alle Oberland Werkstätten GmbH präsentiert Jahresbericht 2017

Gaißach, 04. Juli 2018 – Sich ohne Barrieren bewegen zu können, das war eines der Ziele, das sich die Oberland Werkstätten GmbH für das Jahr 2017 vorgenommen hatte. Alle vier Betriebe setzten wichtige Maßnahmen zur Barrierefreiheit in den Betrieben um. Es wurden beispielsweise automatische Türöffner zu den Arbeitsbereichen, Pausenräumen, Umkleiden und sanitären Anlagen sowie neue Schiebetüren installiert, so dass sich auch Menschen im Rollstuhl frei bewegen können. Darüber hinaus wurden die Außenanlagen teilweise erneuert und modernisiert. „Wir wollen die Selbständigkeit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiter fördern. Nur so können wir unseren Beitrag zu einem selbstbestimmteren Leben leisten“, sagt Geschäftsführer Oliver Gosolits.

Positives Wachstum

Die Mitarbeiterzahlen sind auch im vergangenen Jahr weiter gestiegen. Derzeit sind 620 Menschen mit und ohne erkennbare Behinderung für die Oberland Werkstätten tätig, die gemeinsam mit den rund 180 Angestellten über 22,4 Millionen Euro Gesamtertrag erwirtschafteten. Das ist eine Steigerung von knapp sechs Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Über 12 Millionen Euro stammen dabei aus der eigenen Produktion und rund 10,4 Millionen Euro aus den Betreuungserlösen. Von den Einnahmen der Produktion gingen im vergangenen Jahr über 85 Prozent als Lohn an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Behinderungen. „Wir freuen uns sehr über die positive Entwicklung“, bestätigt Oliver Gosolits. „Als gemeinnütziges Unternehmen arbeiten wir nicht gewinnorientiert, sondern zum Wohle aller. Was in den Oberland Werkstätten erwirtschaftet wird, kommt unseren Mitarbeitern zugute“, erklärt der Geschäftsführer. Die Menschen stehen im Mittelpunkt und werden optimal gefördert und in ein passendes Arbeitsumfeld integriert. Durch die Kooperation mit regional ansässigen Unternehmen gibt es ein breites Arbeitsangebot auch außerhalb der Werkstätten.

Hier finden Sie unseren Jahresbericht 2017 online: <http://www.o-l-w.de/fileadmin/pdf/Jahresbericht.pdf>

Über die Oberland Werkstätten

Die Oberland Werkstätten GmbH ist ein leistungsfähiges Unternehmen mit vier Betriebsstätten in Gaißach, Polling, Geretsried und Miesbach. Gesellschafter der Oberland Werkstätten GmbH sind die eingetragenen Vereine der Lebenshilfe in den Landkreisen Bad Tölz-Wolfratshausen, Weilheim-Schongau und Miesbach.

Die Oberland Werkstätten GmbH ist Zulieferer und Dienstleister für mittelständische Unternehmen aus der Region. Der Leistungskatalog umfasst: Metallbearbeitung, Montageleistungen, Holzbearbeitung, Wäsche- und Essens-Service. Im Werksverkauf in Gaißach und Polling sind Garten- und Balkonmöbel aus eigener Fertigung erhältlich.

Als gemeinnütziges Wirtschaftsunternehmen bieten die Oberland Werkstätten rund 800 Menschen mit und ohne Behinderung einen sicheren Arbeitsplatz.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Oberland Werkstätten GmbH

Nina Prinoth
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Am Windfeld 25
83714 Miesbach
Telefon: (08025) 7037-27
E-Mail: nina.prinoth@o-l-w.de